



Grupo San Gabriel rompe paradigmas con Programa Mujer Conduce Tu Futuro

Se trata de una iniciativa totalmente gratuita que busca capacitar a 20 mujeres de la ciudad de Linares, otorgando el curso de conducción para la obtención de la licencia clase A5, y posterior a la finalización, incorporarlas al equipo de Grupo San Gabriel con las condiciones necesarias para trabajar en la firma. “Solo se requiere compromiso, responsabilidad y ganas de hacer carrera en este rubro”, asegura Paula Jorquera, líder máster de Prevención de Riesgo y Academia de Conductores de Grupo San Gabriel.



Sebastián Calderón,
gerente Corporativo
Grupo SG.



Victor Troncoso y Luis Carrasco,
instructores certificados
Grupo SG.

La empresa familiar de transporte de carga por carretera, con más de 35 años de experiencia, tiene un fuerte foco en desarrollar proyectos con responsabilidad social que engloben temas significativos como el medioambiente, oportunidad laboral e igualdad de género, buscando siempre ser un aporte de valor con un fuerte impacto positivo en su entorno y la sociedad.

Sebastián Calderón, gerente Corporativo de Grupo SG, indica que “en esta primera etapa del proyecto, buscamos que todas las mujeres que formen parte, puedan alcanzar su independencia económica, ampliar el mercado laboral de la ciudad, fomentar la participación ciudadana y desarrollar el liderazgo de las mujeres en el rubro, el cual, está compuesto mayoritariamente por hombres. Como empresa está a nuestro alcance brindar empleo sostenible a una cantidad significativa de personas, contamos con una flota de última generación y un gran equipo humano, que en todo momento apoyará para generar un cálido ambiente laboral dentro de la compañía. Como equipo decidimos concretar este plan con foco en el desarrollo social, lograremos remunerar a nuestras futuras conductoras con un sueldo mensual sobre el promedio, esperamos aportar activamente a mejorar la calidad de vida

de estas 20 mujeres y, consigo, las de sus familias”.

En ese marco, su proyecto Mujer Conduce tu Futuro tiene el objetivo de incorporar a su actual equipo de 160 conductores(as), a mujeres de la ciudad de Linares, para capacitarlas en la conducción de camiones de alto tonelaje para rutas entre Arica y Puerto Montt con camiones que son impulsados 100% a gas natural licuado. “Todo el programa es sin costo para las participantes, y asegura una fuente laboral con un excelente nivel de ingreso en una ciudad donde el desempleo femenino alcanzó un 5,6% a principios de este año y considerando, además, que las cifras de las licencias A5 tramitadas anualmente por mujeres no llegan al 1%. En efecto, este es un desafío muy interesante para poder integrar a un equipo femenino dentro del sector”, afirma Paula Jorquera.

“San Gabriel es una empresa vanguardista, somos pioneros en Latinoamérica en contar con la primera flota de 35 unidades a Gas Natural Licuado y una estación de servicio surtidora de este combustible. El año en curso, aumentaremos esta gran flota GNL con la incorporación de 120 unidades nuevas, ofreciendo la oportunidad de que sean ellas, mujeres empoderadas, certificadas con este programa, quienes sean las

Francisca Cortés-Monroy,
líder Asuntos Corporativos
Grupo SG



Paula Jorquera,
líder Master P. y A.
Grupo SG.

primeras en conducir estos equipos”, comenta Francisca Cortés-Monroy, líder de Asuntos Corporativos de Grupo San Gabriel.

La capacitación comenzará el 13 de junio próximo y terminará el 29 de agosto, con clases teóricas online en vivo, y prácticas las que incluyen entrenamiento en simulador de inmersión y práctica en ruta. Al finalizar el curso, las nuevas conductoras iniciarán sus rutas acompañadas de conductores guías e instructores certificados pertenecientes al

departamento Academia de Conductores de la empresa transportista. Ellos brindarán todo el apoyo necesario en distintas materias: mecánica, conducción eficiente, rutas, zonas de descanso autorizadas, y protocolos de seguridad.

“En Grupo San Gabriel estamos conscientes que en Chile existe una gran cantidad de conductores profesionales que no son contratados debido a la inexperiencia al volante. Hoy como empresa invertimos en la formación de nuevos conductores haciendo el esfuerzo de

completar la formación con más horas prácticas y ofrecer estructuras laborales sólidas que generen salarios atractivos. Para la compañía es importante invertir en nuevos talentos”, dice Francisca Cortés-Monroy.

Mujer Conduce tu Futuro cuenta con el apoyo y colaboración de la Municipalidad de Linares, clientes y proveedores quienes serán parte importante en cada una de las etapas con los distintos recursos que facilitarán la implementación y desarrollo del proyecto. Grupo San Gabriel, entrega un servicio integral de transporte de carga por carretera, complementando calidad, seguridad y el cuidado del medio ambiente, para consolidar la satisfacción de las necesidades y expectativas de sus clientes.

“Actualmente, gracias al compromiso de un gran equipo de trabajo, lograremos incrementar un 30% la cantidad de mujeres conductoras profesionales dentro de la compañía año 2022-2023, apostando a conformar un ambiente laboral en equidad de género, valorando el trabajo de las personas independiente que sea una mujer o un hombre”, agrega Sebastián Calderón.

<https://gruposg.cl/>